

いほき

No.177

協議会だより

平成 30 年 1 月 25 日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電 話：79-0934

「元旦早朝登山」素晴らしい新年を迎えることができました

明けましておめでとうございます。

1 月 1 日（月）の「元旦早朝登山」には、69 名の方が参加されました。今年は、帰省したお子さんやお孫さん（中学生以下 15 名の参加）の顔が多くみられました。

昨年に続き、今年も穏やかな年明けとなり、素晴らしい初日の出を迎えました。年男の安池大輝（東伊保木）さんの音頭で万歳三唱を行い、良い年を祈願しました。参加者には 温かいぜんざい がふるまわれ、ビンゴゲームで今年の運試しをしました。



黄金色に輝く初日の出



初日の出に合わせて万歳三唱



天候に恵まれ多くの方が参加



ふれあい協働隊員も参加



早々と 商品ゲット



ビンゴ～！！

長尾 隆 館長挨拶

新年明けましておめでとうございます。本年は皆様にとりましても、穏やかな正月を迎えられたことと思います。

さて、伊保木ぐるみ協議会では一昨年より、地域活性化を図るため、冬は元旦登山、春は花見会、夏は盆踊り、秋は文化祭等それぞれサロンを設け、四季折々に「一人でも多くの参加者を」を合言葉に行事を行っています。「伊保木いきいき夢プラン」の実現には皆様方一人ひとりの協力が必要です。各行事への積極的な参加をご案内いたします。地域の主役は「あなた」です。

今年も皆様にとりまして良い年になりますようにお祈り申し上げます。

「輪飾り・お正月飾りづくり」ご参加ありがとうございました

12月24日（日）に開催した「輪飾り・お正月飾りづくり」には、男性7名、女性13名が参加してくれました。輪飾りづくりは今回講師がおらず、四苦八苦した場面もありましたが、参加者同士助け合って何とか無事に作り上げることができました。お正月飾りは岩屋の南由美子さんを講師に、楽しく、そして美しい作品を作ることができました。始めて参加したけど楽しかったよと笑顔を見せてくれた人もいて、楽しい交流の場となりました。



お正月飾りづくりの皆さん



会場の模様



輪飾りづくりは 藁打ちから

「資源回収」ご協力ありがとうございました

昨年度より実施しています資源回収は、皆様のご協力により、着実に成果を上げています。昨年度の年間実績は96,500円。今年度は1月現在で75,200円（昨年度は81,100円）です。まずまずの成果だと思っています。（右のグラフが月別の回収金額）

なお、回収金は、協議会の運営資金として、従来実施できなかった福祉活動（お花見会、盆踊りや文化祭サロン他）やセンター周辺の環境整備などに使わせていただいております。「伊保木に住んでいて良かったなあ！」と言っているように考えていますので、協議会の行事などには是非ご参加ください。

次の資源回収日は、2月12日（月）と3月12日（月）です。



「環境整備」を実施します

センター周辺美しくし隊では、下記のとおり環境整備をします。センター周辺をお花で埋め尽くしたいと思っています。副隊長の さくら も除草にがんばっています。ふるってご参加ください。

記

1. 日 時 2月18日（日）8時30分集合
2. 場 所 ①県事業で実施した所（ドライブイン燈台の東側）
②センター周辺 桜植栽箇所や海が見えるよう
3. 内 容 ①草刈、焼却
②水仙植付、花壇手入れ
4. 持参品 草刈機、鎌、のこぎり、移植ごて など

